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Viernes 01 de 
diciembre del 2023. 

Asistí a la comunidad de Amado Nervo a la Escuela Primaria que lleva el mismo nombre fuimos a trabajar y 
convivir con la comunidad educativa de dicha institución llevando el programa de Feria de la Salud y 
Prevención,  en la cual tuve la oportunidad de dar mi mensaje y los motivos de este a los padres de familia y 
al Director de la Escuela el Mtro. Hugo Zárate, al mismo tiempo aproveché para saludar a los niños y a  las 
niñas, platicar con el Mtro. Acerca de la problemática que se vive en la escases del agua en la escuela,  
acordamos que la empresa contratista que trabajo en la Construcción del Empedrado Ahogado asistiría y 
buscaría la solución a la problemática de no ser así el Director me informará y buscaremos la solución lo 
antes posible ya que pues el estar en una Institución sin este importante servicio crea muchos conflictos  a 
la comunidad educativa. 

✓ Asistí al Congreso del Estado la Casa del Pueblo en donde junto con la Tesorera Beatriz Ortega 
Chávez presentamos la propuesta del Ley de Ingresos 2024, donde la Comisión de Hacienda y 
Presupuesto nos dio como Municipio un reconocimiento por presentar una Ley de Ingresos apegada 
a las necesidades de nuestros habitantes Sanpedrenses,  una Ley de Ingresos contextualizada 
cuidando la economía de los Sanpedrenses, esta Ley prácticamente quedo igual solamente se le hizo 
la modificación  de 3.8% la cual fue sugerida por la misma Legislatura de igual manera se nos 
reconoció ya que su elaboración este municipio se apegó a los lineamientos Técnico Legislativo que 
ellos nos sugirieron. 

 
 
 
 
 
 

Domingo 03 de 
diciembre del 2023. 

Asistí al segundo festival de la Escrituras y las Artes al auditorio Amado Nervo de Tepic, Nayarit en donde la 
Lic. Elizabeth nos hizo la invitación al cierre de este festival, ahí apreciamos la bibliografía que oferta a todo 
tipo de público para todas las edades de igual manera apreciamos la música de la orquesta sinfónica, tuvimos 
el agrado de saludar el Diputado Federal Jorge Armando Ortiz Rodríguez y la Lic. Ma. Elizabeth López Blanco 
de igual manera saludé a nuestro Gobernador. 

✓ Asistí a la comunidad de Amado Nervo y tequilita en donde tuve dialogo con el presidente de Acción 
Ciudadana y el Comisariado Ejidal para revisar los trabajos que se hicieron de revenimiento de calles 
y rehabilitación de caminos saca cosechas me informan que faltaron calles e hicimos el compromiso 
que cuando terminen en Amado Nervo terminen esas calles 
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Lunes 04 de 
diciembre del 2023. 

Asistí al evento que se llevo a cabo en honor de Bibiano Davalos López, el cual se realizó en los terebintos. 
✓ Asistí a la posada que ofrecieron los encargados de la Unidad de Básica de Rehabilitación a todos 

sus pacientes, en la cual tuve el agrado de convivir con ellos, fue una gran convivencia. 

 
 
 
 

Martes 05 de 
diciembre del 2023. 

Atendí audiencias de la ciudadanía tanto de la cabecera municipal como de comunidades como a la Sra. 
Ruby de la Comunidad de Milpillas, Bajas, así como también personas de ahí del Municipio que se hicieron 
acompañar por autoridades, me buscaron debido a que desean tener una audiencia con una servidora y con 
el Síndico Municipal para llegar a posibles negociaciones a cerca de dos resoluciones del laudo que salieron 
de la SEP, Adriana Serafín y Nancy Serafín. 

✓ Asistí a la Escuela Amado Nervo de la misma comunidad a atender la invitación que se me hizo por 
parte de la Mtra. Nora Denisse Ruiz Ríos para clausurar el curso de computación de Word el cual lo 
están tomando alumnos de 5to. Y 6to. Grado de secundaria, así como también madres de familia les 
di mi mensaje de reconocimiento y felicitación por tomar este curso y con ello adquirir las herramientas 
necesarias para apoyar a sus hijos en clases en sus tareas y a la vez poder guiarlos de la mejor 
manera para que hagan uso adecuado de los medios digitales, me acompañaron los regidores de la 
demarcación Edgar David García Suárez y el de salud Francisco Javier López Hernández. 

✓ Atendimos la invitación del Presbítero Chepe el cual nos invitó a las autoridades municipales, 
servidores públicos, autoridades ejidales, ganaderos, agricultores, Sras., a la peregrinación misa en 
honor de Santa María de Guadalupe, así como también a los compañeros de la Sección del SUTSEM 
todos participamos de una manera organizada y el sacerdote nos invitó que trabajáramos con 
humildad con honradez todo por el bien de la comunidad.    

 
 
 
 
 
 
 

Miércoles 06 de 
diciembre del 2023. 

Asistí a la 13/va. Zona Militar atendiendo la invitación el Gobernador a la reunión de Mesa de Paz y Seguridad 
Estatal en la cual asistieron los Presidentes Municipales, el Director de Seguridad Publica y autoridades de 
nivel Federal y Estatal como el Dr. Miguel Ángel Navarro Quintero y la Secretaria de Gobierno, acordamos 
el Dr. nos dio instrucciones para hablar con el Ayuntamiento y toda la Administración Municipal y prepararnos 
para hacer una entrega a Recepción  completa, aproveche para tratar asuntos del Municipio con el 
Gobernador. 

✓ Asistí al Honorable Congreso del Estado por invitación de la presidenta del Congreso Martha 
Litiscarello, en el cual se llevó a cabo una importante conferencia a cerca de “Crianza Positiva sin 
Violencia” para los niños y niñas.  Asistió también el Dip. Luis Enrique Miramontes, la Presidenta de 
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Santa María del Oro, Directivos de diferentes escuelas y ciudadanía en general me acompaño la 
Coordinadora de PAMAR del Municipio la C. Silvia Zavala. 

✓ Asistimos a la comunidad d Cuastecomate a apreciar, reconocer y premiar a los niños que participaron 
el torneo infantil de futbol 2023 en el cual asistimos el Srio. Municipal Ángel Antonio Rosales, el 
Regidor Fco. Javier López y la Tesorera Municipal Beatriz Ortega Chávez, el Síndico Municipal José 
Luis Ocegueda, así como también autoridades locales, padres de familia, maestros y por supuesto los 
niños participantes, entregamos trofeos y premiación en efectivo, de igual manera al campeón 
goleador. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Jueves 07 de 
diciembre del 2023. 

Asistimos el Srio. Municipal y el director del Deporte a la Unidad Deportiva a llevar a cabo la inauguración de 
los Juegos Deportivos Educativos, los organizan la zona 14,15 y 28 que comprenden las escuelas de San 
Pedro, Amado Nervo, Tequilita, Cuastecomate, Milpillas, Chapalilla, El Ahualamo y Tequepexpan en su etapa 
municipal ahí antes de inaugurar el evento felicitamos a los organizadores y a los niños participantes, así 
como a los padres de familia. 

✓ Asistimos a la comunidad de Amado Nervo al acto en la plaza principal en el Tejaban en donde 
estuvieron presentes autoridades municipales, locales, ejidales, educativas y de salud así como 
también los niños, niñas y jóvenes de las escuelas Secundarias de Telebachillerato, Primarias y 
Prescolar en donde hubo participaciones culturales y escuchamos la exposición de motivos y como 
logro Amado Nervo ser una comunidad saludable y certificada, los felicitamos y les invitamos a seguir 
haciendo acciones para lograr ambientes favorables para nuestros niños, niñas, jóvenes y toda la 
sociedad aproveche la oportunidad que había mucha gente para elegir el color que se pintara la plaza 
pública de ese lugar la cual salió elegido el color verde colonial, como esta pintado la plaza municipal, 
ahí también aproveche para informales  las acciones que se han estado llevando a cabo en dicha 
comunidad. 

Se acercaron  el Comisariado Ejidal,  el Regidor de la Demarcación y los alumnos y alumnas del 
Telebachillerato para solicitar a asistir a hacer la gestión con el Sr. Gobernador la construcción del 
Telebachillerato puesto que argumentan que son 54 alumnos y es insuficiente el espacio para recibir sus 
clases y está en condiciones de riesgo para los mismos alumnos y maestros por loa que agendamos la 
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semana próxima a Palacio de Gobierno a buscar al Gobernador y llevarle nuestra solicitud de la construcción 
del Telebachillerato. 
 

 
 
 
 
 
 
 

Viernes 08 de 
diciembre del 2023 

Sostuve reunión con el director de Seguridad Publica Lic. Nicolas Alcantar y el Regidor Eleuterio Bueno 
Serafín para hacer un análisis del Reglamento de Bebidas Alcohólicas en el cual llegamos a la conclusión 
que no hacía falta modificación si no simplemente exponerlo en cabildo y en la misma sintonía aplicarlo de 
acuerdo a las sanciones que marca la ley y los reglamentos. 

✓ Recibí a los niños, maestros y padres de familia del Jardín de Niños “Rey Nayar” los cuales fueron a 
solicitar posada y previa solicitud de la directora Yadira Colio López en la que solicitaba dulces para 
su posada le hice entrega de $2,000.00 para que se ayudaran en dicha necesidad.  

✓ Llevamos a cabo reunión extraordinaria de Cabildo en la cual estuvo presente el director de Seguridad 
Púbica y la jefa de Departamento de Negocios, en la cual se hizo el análisis y la aprobación de la 
efectividad de dicho reglamento la cual coadyuvara para que los vecinos que viven cerca de los 
depósitos vivan en tranquilidad y se aplicara la Ley con las personas a que se pongan a tomar y a 
orinar en vía publica alrededor de dichos depósitos. 

 
 

Sábado 09 de 
diciembre del 2023. 

 
 
 

Atendí audiencias ciudadanas en  la que destacan la atención  a productores de Amado Nervo y 
Cuastecomate los cuales  solicitan apoyo para rehabilitación de caminos saca cosechas se atendieron por 
parte de una servidora y Obras Publicas en el que hicimos un convenio de colaboración nosotros con la 
maquinaria y combustible y ellos con las horas extras y el alimento para los maquinistas, refrendendamos el 
compromiso de trabajar en equipo por el bien de nuestra comunidad. 
Asistí a la comunidad de Amado Nervo a recoger a las jovencitas que participaron en el Certamen Srita. 
Secundaria Francisco Villa,  a las cuales el día del certamen les prometí de motivación y regalo les 
ofreceríamos un desayuno en el restaurante la “Arenita” por lo que el día sábado las recogí y las lleve a 
desayudar a dicho restaurante les di mi mensaje de que es muy importante que sean jóvenes valientes que 
se atrevan a participar en frente de plataforma las cuales les ayudaran a adquirir seguridad y confianza y 
superación en sí mismas, también les di un detalle a cada una de ella y agradecí a las mamas el respaldo 
que les dan. 

✓ Asistimos a la Ciudad de Tepic el Presidente de DIF Municipal Juan Esparza y la Directora del mismo 
Mtra. Maricela Ramírez Ruiz junto con una servidora al 2do. Informe de actividades anuales de la 
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Presidenta del Sistema  de DIF Estatal,  la Dra. Beatriz Estrada Martínez, la cual dio su informe 
completo en el cual demostró que trabaja de manera incansable a favor de los grupos  mas vulnerables 
de todas las familias nayaritas por nuestra parte agradecí el  respaldo y gran apoyo que esta brindando 
en todos los sentidos a nuestros municipio tanto a las escuelas, como a las familias  como a las 
capacitaciones que se dan,  los apoyos , programas de cirugía, programa de lentes, también salude 
al Sr. Gobernador y lo felicite por el informe de su esposa. 

 
 

Domingo 10 de 
diciembre del 2023. 

Acudí a la comunidad de Cerro Pelón reconocer, apreciar y premiar a los participantes del torneo de voleibol 
Cerro Pelón 2023 de sus fiestas patronales salude y platique con las personas de la comunidad refrendando 
lazos de amistad y compañerismo y quedaron muy contentos con la convivencia deportiva para lo que la 
Presidenta de Acción Ciudadana, La Juez Auxiliar y una servidora hicimos entrega de los premios en 
económico a los participantes quienes se quedaron muy contentos fueron los equipos de Cerro Pelón, 
Tequilita, San Pedro, Borbollón y Carrillo Puerto al final acudimos a comer con la Juez. 

 
 
 
 
Lunes 11 de 
diciembre 2023. 

Acudí a la comunidad de Tequilita por invitación de la directora y una madre de familia a acompañar, contribuir 
en el festejo de una jovencita de muy bajos recursos la cual cumplía 15 años, contribuí con el pastel y las 
tostadas y le llevé un detalle para que ella se sintiera alegre, motivada en esta fecha tan importante para ella, 
estuvo presente el Regidor Edgar David, La directora de Bienestar, personal docente de alumnos de dicha 
escuela. 

✓ Asistí a la comunidad de Cuastecomate a atender la invitación del Presidente Ejidal el Sr. Juan José 
Ocegueda, festejaron su 82 aniversario de la fundación de su Ejido, así mismo estuve en la ceremonia 
de reconocimiento de tres hombres ilustres de la comunidad  para reconocer y dignificar en mi mensaje 
que ofrecí a la comunidad, estuvieron presentes todos los Comisariados Ejidales del Municipio a los 
cuales felicite y refrende mi compromiso de  seguir trabajando en equipo con nuestro municipio, salide 
a gente de  la comunidad. 

El mismo día acudí al encuentro fraterno entre Presidentes Municipales a los cuales asistieron el Presidente 
Rafa Sandoval de Amatlán de Cañas, Lucrecia De Jesús Presidenta de Ahuacatlán y Romina Chang de 
Compostela en dicho encuentro también estuvo cabildo, la Directora de DIF Municipal la Mtra. Maricela 
Ramírez, mi esposo el Presidente de DIF Juan Esparza así como el Presidente y la Cooperativa de 
Pescadores y más servidores públicos del Ayuntamiento así como las personas que prepararon los alimentos 
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y sin faltar los medios de comunicación a los cuales ofrecí mi mensaje dicho encuentro fue a iniciativa del 
Padre José quien  desea colaborar en equipo cada uno desde sus trincheras.  

Martes 12 de 
diciembre del 2023. 

Acudí junto con el Srio. De Gobierno Ángel Antonio Rosales a acompañar a los pescadores a la peregrinación 
de las fiestas patronales en honor a la virgen Santa María de Guadalupe en dicha peregrinación participa 
toda la comunidad de San Pedro Lagunillas, así como también asistí a la misa y posteriormente a la comida 
que organizan los pescadores. 

✓ Acudí a la comunidad de Cerro Pelón a acompañarlos en sus fiestas, llevándoles el Ballet Ximochoque 
de la cabecera Municipal que dirige la Mtra. Elizabeth Ortega 

Miércoles 13 de 
diciembre del 2023. 

Asistí a Palacio de Gobierno con la Sria. De Gobierno con la Dra. Lucia Sánchez para ver el tema de mando 
único, en dicha reunión estuvo presente el Jurídico del Ejecutivo, así como el Perisentiarista Benito los cuales 
me entregaron el convenio para que los analice junto con el Jurídico del Ayuntamiento y refrende mi apoyo 
para todo proyecto que emprenda el Gobernador a favor de el Estado y de mi Municipio. 

✓ Me reuní con la Tesorera Municipal para afinar detalles del Presupuesto de Egresos 2024 el cual 
precisamos que este a las necesidades del municipio y en el cual tomamos en cuenta los Laudos que 
cubrir puesto que es una realidad y buscar la manera de conciliar, negociar con los trabajadores que 
ya les favoreció dichos laudos. 

✓ 6:00 asistí a la oficina central de Gobierno a reunirme con el Gobernador Constitucional del Edo. De 
Nayarit el cual le di a conocer la problemática que tenemos como municipio de la deuda sobre el 
impuesto sobre el 3% que no pago la Administración anterior y que ello con dicho pago por las multas 
y recargos nos genera una deuda de mas de 2 millones de pesos, para lo cual le presente mi 
disposición para pagar pero le solicite nos apoyara con la condonación de los recargos y las multas 
para lo cual se cual se comunico con el Srio. De Finanzas y le solicito que había la disponibilidad de 
apoyar al Municipio que le generara las condiciones para hacerlo. Previo a esta reunión ya me había 
reunido junto con la Tesorera Municipal con la Sria. de Egresos e Ingresos la cual nos hizo dichas 
sugerencias por lo que en el transcurso del día el particular del gobernador me busco y me pidió que 
asistiera a Palacio de Gobierno, por lo cual como mencione trate dicho tema, así como otros de tipo 
político siempre contando con esa disposición por parte de Gobierno del Edo.   

Jueves 14 de 
diciembre del 2023. 

Asistí a la comunidad de Amado Nervo en donde me reuní con el Ingeniero Pablo de Gobierno del Estado 
con el comisariado Ejidal y con el Mtro. Con el director de Telebachillerato en la que el personal de Gobierno 
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del Estado hizo la revisión del terreno y pidió el sustento jurídico del mismo para poder actuar de inmediato 
el proyecto del Telebachillerato el cual menciono que estará para el mes de febrero y que se tiene planificado 
iniciar  el mes de marzo con la construcción de este importante centro que vendrá a beneficiar a estudiantes 
que terminan su Secundaria no solo de Amado Nervo sino también las demás comunidades del Sur, el Ing. 
Pablot hizo el compromiso de ponerle todas las ganas a este proyecto para que este antes de que termine 
la administración municipal de una servidora y la gestión del comisariado ejidal. 

✓ Sostuve reunión con el comité la Sección XIII del SUTSEM la Sria. General la Sra. Sara Patricia 
Rodríguez Rosales en la cual hablamos de cumplir con los últimos compromisos de conquistas y 
derechos laborales como lo son el Arcón Navideño y al ahorro que son los que faltan por cubrir y que 
con toda responsabilidad y compromiso cumpliremos en tiempo y forma antes de que  el año salga,  
de igual manera abordamos el tema del Sr. Emeterio del Oromapas que a solicitud del Director Erick 
Ramírez solicita se le apoye al compañero Emeterio. 

✓ Asistí a la comunidad de Amado Nervo a la escuela primaria que lleva el mismo nombre  en donde 
se llevo a cabo un gran evento cultural el cual rescata las tradiciones y costumbres de nuestro México 
con el concurso de las elaboraciones de piñatas, asi como también el desarrollo de habilidades de 
los alumnos y la convivencia,  lazos de compañerismo y hermandad entre padres de familia, alumnos 
y personal educativo de dicha Institución al final felicitamos y reconocimos la labor invaluable de su 
escuela de sus maestros,  el Director Hugo Zarat y por su puesto el reconocer las autoridades locales 
que siempre respaldan los programas que comprenden esta gran institución  

Viernes 15 de 
diciembre del 2023. 

Asistí al Museo Interactivo en donde se llevó a cabo la premiación del galardón Ernesto Galarza el cual es 
otorgado al migrante del año en este 2023 lo obtuvo el compañero y paisano el Sr. Isidro Castellón Delgado 
y con nos hizo la invitación para que lo acompañamos a recibir dicho galardón, en tal evento asistimos el 
cabildo, mi esposo Presidente de DIF Municipal  Juan Esparza Reyes y su familia, el mensaje de Gobierno 
del Estado fue otorgado por la Dra. Rocío Sánchez, Secretaria de Gobierno del Estado de Nayarit. 

✓ Asistí a las oficinas de Desarrollo Sustentable para reunirme con el Titular el Mtro. Cesar Lara y el 
Ingeniero Gilberto Navarro los cuales junto con el Titular de IMPLAN el Arq. Ricardo Rodríguez, 
Síndico Municipal  y una servidora se hizo la revisión del  trabajo que comprende el Plan de Desarrollo 
Municipal  con visión 2050 para que fuera avalado por la Secretaria de Desarrollo Sustentable, 
obteniendo excelentes resultados  ya que manifestaros que es un trabajo muy estructurado muy 
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apegado a las necesidades del Municipio de San Pedro Lagunillas, y manifestaron que en todos los 
planes que han presentado este de nuestro municipio es el que más les ha impactado y más les ha 
gustado por lo que los resultados del día de hoy han sido favorables. 

✓ Asistimos al evento el cual fue organizado por el Sr. Isidro Castellón Delgado galardonado con el 
premio Ernesto Galarza y el cual hizo la invitación para celebrar tan merecido reconocimiento 
ofrecimos un mensaje de felicitación y reconocimiento de manera pública a nombre de todo el cabildo, 
de todo el Ayuntamiento y por supuesto de todo el Municipio ya que el Sr. Isidro Castellón ha 
manifestado que dicho premio no es solamente obtenido por su persona sino que pertenece a todo el 
municipio de San Pedro Lagunillas, lo acompañaron amigos, familiares así como personal de este 
H.XLII Ayuntamiento. 

Sábado 16 de 
diciembre del 2023. 

Asistí a la Ciudad de Tepic al Congreso del Estado al evento el cual fue organizado para el Sr. Isidro Castellón 
Delgado, galardonado con el premio Ernesto Galarza. 

Domingo 17 de 
diciembre del 2023. 

Asistí a la comunidad de Cuastecomate a atender la invitación que nos hizo el Comisariado Ejidal y el Juez 
Ejidal para participar en la Cabalgata 2023 con motivo del inicio de sus fiestas patronales a las cuales 
asistieron caballerangos de las comunidades aledañas así como de la cabecera Local, de igual manera 
asistieron caballerangos de Jalisco fue un honor participar en dicha actividades donde recibimos muy finas 
atenciones, me acompañaron el Regidor Francisco López Hernández, La Lic. Daniela Rosales de Registro 
Civil, así como también la Directora de Bienestar y la Directora de Desarrollo Sustentable. 
 

Lunes 18 de 
diciembre del 2023. 

Asistí a la comunidad de Milpillas, Bajas a la conformación de Comité el cual se encargara de inspeccionar 
que se lleve a cabo de manera honesta, transparente el Programa de Beneficiarios del Convenio que se llevó 
a cabo junto con  Iprovinay a dicha concertación asistieron personas de la comunidad, autoridades Locales 
y Ejidales, así  como también el Cuerpo de Regidores, Síndico Municipal, Director de Desarrollo Sustentable, 
Director del IMPLAN e Iprovinay; se les dieron a conocer los lineamientos del programa y las funciones que 
tendrá dicho Comité  que se conformó, se les tomo protesta y se les dio el mensaje de seguir trabajando en 
coordinación por nuestras comunidades y nuestro Municipio. 

✓ Asistimos al lugar que ocupa el Domo de la Tercera Edad para convivir con los adultos mayores del 
Club “Nuevo Amanecer” de la cabecera municipal, la cual asistimos el compañero Regidor Francisco 
Javier López y la compañera Alondra Zavala, ahí saludamos a los voluntarios del Club, así ofrecimos 
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nuestro mensaje de felicitación a todos los integrantes del Club de la 3ra. Edad y degustamos el pozole 
que ofreció el Sr. Isidro Castellón les llevamos refrescos y tostadas para el pozole. 

✓ Acudimos a la reunión de Conformación de Comité en la cancha de la colonia Magisterial, en la cual 
se va a rehabilitar dicha instalación, se le dieron a conocer lo que se va a rehabilitar, el costo, las 
especificaciones, así como también la justificación del porqué de la obra, en mi mensaje di apertura 
para invitarlos a seguir colaborando en equipo por nuestros niños y jóvenes de toda la sociedad, el 
comité mostro buena disposición para trabajar en equipo y se acordó que se conformara un 
reglamento, ellos propondrán las reglas que se tienen que incluir para el buen mantenimiento y optimo 
cuidado,  una vez que se rehabilite este importante espacio deportivo, una vez que  ellos lo tengan 
nos lo harán llegar para darlo a conocer, analizarlo, discutirlo y aprobarlo en Cabildo para que se 
plasme en una lona, en dichas instalaciones de esta cancha de la Colonia Magisterial. 

✓ Acudimos a la Colonia Buenos Aires a llevar a cabo la Conformación de Comité de Obra sin embargo 
por falte de cuórum se pospuso y a las personas que acudieron se les solicito el apoyo para que inviten 
a todos los colonos principalmente de la calle que se va a rehabilitar en donde se va a poner  servicio 
de Drenaje, acordamos llevar a cabo la reunión el día Miércoles a las 5:00 p.m. 

✓ Me reuní con el personal de Tesorería para afinar detalles acerca del Presupuesto de Egresos para el 
ejercicio 2024, en la Sala de Sesiones “José Ma. Morelos”. 

✓ Me reuní en la cafetería “Luna” con personas que nos visitan de fuera los cuales son guías turísticas, 
así como también con el Arq. Paul Villarreal y su esposa para platicar sobre sumar esfuerzos para 
impulsar el turismo de nuestro municipio en esta reunión se incorporo el Síndico Municipal en la cual 
mostro disposición para como Gobierno Municipal coadyuvemos con la parte que nos toca para lograr 
que el Turismo detone en nuestro municipio,  aprovechando las riquezas naturales y culturales  que 
tenemos, así como  también acciones que se pueden implementar para atraer personas que nos 
visiten,  conozcan a San Pedro Lagunillas como un municipio turístico  que ofrece cosas diferentes,  
como actualmente son los grampín como un proyecto novedoso, innovador, actual diferente pero que  
requiere de mas actividades que atraigan al turística como puede ser actividades de senderismo, 
paseo a caballo en cuatrimoto, paseo en lancha, la persona que acudió se mostro impactado por lo 
que ha conocido de nuestro municipio, por lo que creemos que estamos en buen momento para 
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implementar acciones que detonen a nuestro municipio de San Pedro Lagunillas turística, cultural y 
socialmente.  

Martes 19 de 
diciembre del 2023. 

Con alegría vivimos el tradicional desfile Navideño en la Cabecera Municipal con carros alegóricos de todas 
las áreas del H.XLII Ayuntamiento en coordinación con todo el personal del DIF Municipal; ver esas sonrisas 
en nuestros niños y niñas nos llenan de energía para seguir trabajando con el mismo entusiasmo de nuestro 
primer evento. 

Miércoles 20 de 
diciembre 2023. 

Asistí a lugar que ocupa a cancha deportiva que se encuentra ubicada en la colonia Magisterial al arranque 
de obra la cual consiste la Rehabilitación de la cancha que será remplazada la carpeta de pasto sintético, 
nuevas luminarias, también se va a rehabilitar el enmallado perimetral, en donde están las gradas y espacio 
donde está la electricidad a dicho arranque de obras asistieron todos los regidores, así como también 
personas de la localidad, y el equipo de Obras Públicas y Desarrollo Sustentable y del IMPLAN, ahí se hizo 
el compromiso de elaborarse un Reglamento para que la gente cuide ese espacio y en caso de que no se 
cumpla habrá sanciones para aquellas persona que se le sorprenda haciendo daños a dicho inmueble. 

✓ Asistí a la comunidad de Milpillas, Bajas a hacer entrega de algunos regalos para la fiesta navideña 
que llevo Acción Ciudadana ofrecida a todos los niños y niñas de toda la comunidad y también 
aproveche para hacer entrega de estufas ecologías a 26 personas de bajos recursos a través del 
convenio que hizo este ayuntamiento con Iprovinay, dichas personas se mostraron muy agradecidas 
con dicho apoyo y para la próxima semana se hará entrega de este apoya a ciudadanos de las 
comunidades de Tequilita y Cerro Pelón. 

Jueves 21 de 
diciembre del 2023. 

Asistí por convocatoria del Gobernador y la Presidenta de DIF Estatal al lugar que ocupa el auditorio Amado 
Nervo para ser testigo de entrega de ambulancias y aparatos ortopédicos a todos los municipios, por parte 
de mi municipio no nos dieron ambulancia por lo que tanto mi esposo Presidente de DIF y una servidora 
manifestamos nuestra inconformidad ya que eran suficientes ambulancia para cada municipio, entregaron 
sillas de ruedas, bastones, muletas a 22 personas de nuestro municipio, asistió también paramédicos y 
personas beneficiadas. 

✓ Asistí a la comunidad de Amado Nervo a la posada navideña que organiza el Ayuntamiento e 
coordinación con el Sistema de DIF Municipal, entregué algunos regalos para que los rifaran, asistió 
también la Directora de Bienestar así como el Regidor de la Demarcación Edgar David García Suarez. 
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✓ Asistí con la Sra. Verónica Delgado a acompañar a cenar por invitación del Párroco para plantearnos 
a ambos un proyecto turístico religioso también nos acompañó la Directora de Bienestar y el Regidor 
de Salud Fco. López Hernández. 

Viernes 22 de 
diciembre del 2023. 

Atendí audiencias ciudadanas a personas de Milpillas, Bajas así como también asistí a la comunidad de 
Tepetiltic a atender la invitación que realizo Gobierno del Estado a través de Infraestructura que encabeza el 
Ing. Gerardo Estrada al acto de Entrega a Recepción de las obras, Vialidad y nueva imagen,  en dicho acto 
estuvieron presentes el Comisariado Ejidal, Presidente de Acción Ciudadana,  el Sr. Ramiro Rentería y mas 
personas de la comunidad, así como también nos acompañaron personas de la Secretaria de Honestidad y 
Buena Gobernanza y de Infraestructura del Estado.  

✓ Entregaron la obra de la segunda parte del camino saca cosechas y asistimos a revisar y verificar la 
construcción del Prescolar “construcción de techo perimetral de la telesecundaria y construcción de 
empedrado ahogado de la calle principal. 

✓ Asistí al arranque de obra en la colonia Buenos Aires de construcción de empedrado en seco de la 
calle Luis Adolfo Ruiz Cortines, así como también drenaje de la calle de la misma colonia, asistí en 
compañía del equipo de Obras Públicas, el Regidor Francisco Javier López, la Regidora de Obras 
Concepción Hernández Sauceda y una servidora, entable dialogo con ellos e hicimos el compromiso 
de seguir trabajando en equipo por bien de la colonia y de quienes habitan en ella. 

Sábado 23 de 
diciembre del 2023. 

Asistí   a la comunidad de Amado Nervo a una invitación que se me hizo de parte de una familia que tuvo un 
festejo social. 
Asistí a una reunión con Autoridades Locales, Comisariado Ejidal, Regidor de la comunidad y Juez Auxiliar 
para atendar asuntos de la comunidad como resanar la estructura de la Plaza principal así como  la 
organización de fiestas patronales próximas a celebrarse el mes de Enero, acordamos unificar esfuerzos 
para ofrecer una fiesta que refleje unidad, armonía, alegría y sano esparcimiento para todos los que asistan 
así como reforzamiento de la fe de todos los que católicos que asisten a la peregrinaciones que se realizan 
del 3 al 12 de Enero. 

Domingo 24 de 
diciembre del 2023. 

Asistí a la comunidad de Tequilita a participar en la Posada Navideña que organizo el comité de Acción 
Ciudadana junto con una servidora en cual contribuí con juguetes, dulces y dos piñatas, en dicha celebración 
participe también en el Desfile Navideño y ofrecí mi mensaje de felicitación de buenos deseos a los niños, 
niñas y a las personas adultas que asistieron, por el desfile repartí paletas.  
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Lunes 25 de 
diciembre del 2023. 

NO SE LABORO. 

Martes 26 de 
diciembre del 2023. 

Asistí a la Sala de Sesiones en donde estuve trabajando toda la mañana junto con los Contadores que nos 
asesoran para terminar el trabajo correspondiente al Presupuesto de Egresos 2024, el cual debe quedar con 
equilibrio con el Presupuesto de Ingresos. 
 Atendí audiencias diversas; por ejemplo, al Sr. Adolfo Ríos que vino a solicitar apoyo de combustible para 
hacer su ultimo entrega de fertilizante en algunas comunidades. 

✓ Por la tarde asistí a la convivencia de Posada Navideña que se hizo en honor de los trabajadores de 
base y confianza del H.XLII Ayuntamiento, Oromapas y DIF Municipal en dicho celebración también 
fueron invitados las Autoridades Locales, Ejidales, Acción Ciudadana, Jueces auxiliares de cada una 
de las comunidades a las cuales tanto a ellos como a los trabajadores ofrecí mi mensaje de gratitud 
por la labor desempeñada a favor de nuestro municipio de San Edro Lagunillas, invitándolos a redoblar 
esfuerzos para la recta final de esta Administración y entregar buenos resultados a la sociedad 
Sanpedrense. 
 

Miércoles 27 de 
diciembre del 2023. 

✓ Asistí junto con un equipo del Ayuntamiento a la comunidad de Amado Nervo a empezar con los 
trabajos  de pinturas y Rehabilitación de la Plaza Pública, para lo cual nos reunimos con autoridades 
locales y Comisariado Ejidal, Representante de la Ganadera, Regidor de la demarcación y gente del 
pueblo sumo esfuerzos para realizar este trabajo el cual se continuara para el día de mañana, el 
compañero Luis Escobedo y Alejandro Márquez fueron a la ciudad de Tepic a comprar un compresor 
ya que el trabajo es bastante y el tiempo apremia que para el de Diciembre tiene que estar listo tanto 
la plaza como el templo, ya que es la fecha de sus fiestas patronales, para lo cual nos dimos lo cual 
nos dimos la tarea de comprar este instrumento el cual facilite dicho trabajo. 

✓ Asistí a las comunidades de Cerro Pelón y Tequilita también asistieron la Regidora de la Demarcación 
Ma. Ángeles Guzmán y el compañero de Servicios Públicos en donde hicimos entrega de programa 
de Iprovinay de estufas ecológicas a las familias que resultaron beneficiadas dicha entrega también 
aproveché para dar un mensaje a la gente, de igual forma me hicieron unas gestiones algunas les di 
resolución y otras se someterán a cabildo en la próxima reunión. 
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✓ Atendimos a la invitación que se nos hizo a sus fiestas patronales llevando la danza del pueblo para 
que participaran en la peregrinación del barrio limón, así mismo acompañe a la familia Rodríguez. 

Jueves 28 de 
diciembre del 2023. 

Asisti al arranque de Obra “Suministro e instalación de malla ciclón” en campo de beisbol” de la comunidad 
de Tepetiltic. 

✓ Salida a la comunidad de Puerta del Río para suministro e instalación de gradas metálicas en campo 
de futbol. 

✓ Salida a la comunidad de las Guasimas,” Construcción de banquetas en Telesecundaria “Prisciliano 
Sánchez”. 

✓  salida a Tequilita en “Construcción de Empedrado en seco de la calle José Ma. Morelos. Me 
acompañaron los Regidores y equipo de Desarrollo Sustentable 

Viernes 29 de 
diciembre del 2023. 

Asistí a revisar el trabajo que se está haciendo en los caminos sacacosechas de la comunidad de Tequilita 
se hizo la gestión de la rehabilitación del camino al panteón y fui a solicitar el grado de necesidad que tiene 
ese camino para ser rehabilitado, al final se instruyó para que este camino también fuera arreglado y la 
ciudadanía quedo muy contenta ya que es un acceso necesario cuando algún familiar fallece. 
 Ya están las condiciones de ese camino más dignas. 

✓ Atendí audiencias con la ciudadanía y firme oficios y solicitudes pendientes. 
✓ Asistí a acompañar a las Fiestas Tradicionales de Cuastecomate. 

Sábado 30 de 
diciembre del 2023. 

Asistí a reunión con personas que coinciden con el proyecto. 
✓ asistí ala comunidad de Cuastecomate a la comida que ofrecen a los peregrinos. Me acompaño el 

Mtro. Juliany, Daniela Rosales y el Mtro. Ángel Reyes. Salude a personas de la comunidad. 

Domingo 31 de 
diciembre del 2023. 

Atendí un asunto delicado en casa con el Síndico, Secretario y una persona que asistió para que revisaran 
las fallas del sistema de cobro. 
Pedí al compañero Ricardo Soriano me apoyara a elaborar oficios para citar al personal de Tesorería y 
Contraloría  
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DÍA VIERNES 01 DE DICIEMBRE  DEL 2023 
ASISTI A LA COM. DE AMADO NERVO A LA 

ESCUELA PRIMARIA, LLEVANDO EL PROGRAMA DE  
FERIA DE LA SALUD Y PRREVENCIÓN.. 

 

 

   
 

DÍA VIERNES 01 DE DICIEMBRE DEL 2023. 
ASISTÍ AL CONGRESO DEL EDO., EN DONDE PRESENTAMOS 

LA PROPUESTA DE LA LEY DE INGRESOS 2024. 
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DÍA DOMINGO 03 DE DICIEMBRE DEL 2023. 
ASISTÍ A LA COMUNIDAD DE AMADO NERVO Y TEQUILITA 

PARA REVISAR TRABAJOS QUE SE HICIERON DE CALLES Y REHABILITACIÓN DE 
CAMINOS SACACOSECHAS. 

  
 

DÍA LUNES 04 DE DICIEMBRE DEL 2023. 
ASISTÍ AL EVENTO EN HONOR DE BIBIANO DAVALOS LÓPEZ 
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DÍA LUNES 04 DE DICIEMBRE DEL 2023. 
ATENDÍ AUDIENCIAS PÚBLICAS. 

 
 

 
 

DÍA MARTES 05 DE DICIEMBRE DEL 2023. 
ATENDÍ AUDIENCIAS PÚBLICAS. 

 
 



 

 

PRESIDENCIA MUNICIPAL  

DÍA MARTES 05 DE DICIEMBRE DEL 2023 
ASISTÍ A LA COM. DE AMADO NERVO A 

CLAUSURAR CURSO DE COMPUTACIÓN DE WORD 
ALUMNOS DE 5TO. Y 6TO. GRADO. 

  

 

 

DÍA MARTES 05 DE DICIEMBRE DEL 2023. 
ATENDÍ LA INVITACIÓN DEL PRESBITERO CHEPE 

JUNTO CON AUTORIDADES EJIDALES, GANADEROS, AGRICULTORES Y SECCION XIII SUTSEM. 
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DÍA MIÉRCOLES 06 DE DICIEMBRE DEL 2023. 
ASISTÍ A LA 13/ZONA MILITAR A LA REUNIÓN 

DE MESA DE PAZ Y SEGURIDAD ESTATAL. 

   
 

DÍA MIÉRCOLES 06 DE DICIEMBRE  DEL 2023. 
ACUDÍ ALA CONFERENCIA “CRIANZA POSITIVA SIN VIOLENCIA” 
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DÍA MIÉRCOLES 06 DE DICIEMBRE  DEL 2023. 
ASISTÍ AL TORNEO INFANTIL DE FUTBOL 
EN LA COMUNIDAD DE CUASTECOMATE. 

   

 
DÍA JUEVES 07 DE DICIEMBRE DEL 2023. 

ASISTÍ A LA INAUGURACIÓN DE JUEGOS DEPORTIVOS EDUCATIVOS 
ORGANIZADOS POR LA ZONA 14, 15 Y 28. 
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DÍA JUEVES 07 DE DICIEMBRE DEL 2023. 
ASISTIMOS A LA LOCALIDAD DE AMADO NERVO. 

POR EL LOGRO DE SER COMUNIDAD SALUDABLE. 
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DÍA VIERNES 08 DE DICIEMBRE DE 2023. 
REUNIÓN CON EL REGIDOR ELEUTERIO Y DIR. DE SEGURIDAD PÚBLICA. 

 
 

DÍA VIERNES 08 DE DICIEMBRE DE 2023. 
RECIBÍ A NIÑOS, MAESTROS Y PADRES DE FAMILIA DEL  

“JARDIN DE NIÑOS RREY NAYAR, APOYE PARA SU POSADA NAVIDEÑA. 
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DÍA VIERNES 08 DE DICIEMBRE DEL 2023. 
ASISTÍ A REUNIÓN EXTRAORDINARIA DE CABILDO. 

 
 

DÍA SÁBADO 09 DE DICIEMBRE DEL 2023 
AUDIENCIAS A PRODUCTORES DE AMADO NERVO Y CUASTECOMATE. 

 
 

 DÍA SÁBADO 09 DE DICIEMBRE DEL 2023 
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DESAYUNO EN LEL RETAURANTE JLA “ARENITA” 
CON JOVENCITAS QUE PARTICIPARON PARA SRITA. “SEC. FCO. VILLA” 

   

 
 

DÍA SABADO 09 DE DICIEMBRE   DEL 2023. 
ASISTÍ AL 2DO. INFORME DE ACTIVIDADES ANUALES DE LA  

PRESIDENTE DEL SITEMA DE DIF ESTATAL DRA. BEATRIZ ESTRADA MARTÍNEZ. 
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DÍA DOMINGO 10 DE DICIEMBRE  DEL 2023. 
ACUDÍ A LA COMUNIDAD DE CERRO PELÓN. 

   
 
 

DÍA LUNES 11 DE DICIEMBRE DEL 2023. 
ACUDÍ A LA COMUNIDAD DE TEQUILITA POR INVITACION DE DIRECTORA  

Y UNA MADRE DE FAMILIA, AL FESTEJO DE UNA JOVENCITA. 
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MISMO DÍA LUNES 11 DE DIEMBRE DEL 2023. 
ME TRASLADE A LA COMUNIDAD DE CUASTECOMATE 

FESTEJO DEL 82 ANIVERSARIO DE FUNDACIÓN DE SU EJIDO. 

   
 

DÍA LUNES 11 DE DICIEMBRE  DEL 2023 
ACUDÍ AL ENCUENTRO FRATERNO ENTRE PRESIDENTE MUNICIPALES 

ASI COMO PRESIDENTE Y COOERATIVA DE PESADORES , SERVIDORES PÚBLICOS Y EL  
PÁRROCO JOSÉ. 
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DÍA MARTES 12 DE DICIEMBRE DEL 2023. 
ACOMPAÑE A PESCADORES A LA CELEBRACIÓN DE FIESTAS TRADICIONALES. 

 
 

DÍA MARTES 12 DE DICIEMBRE DEL 2023. 
ACUDI A LA COMUNIDAD DE CERRO PELÓN 

A ACOMPAÑARLOS EN SUS FIESTAS. 
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DÍA MARTES 12 DE DICIEMBRE  2023. 
ACUDÍ A LA COMUNIDAD DE CERRO PELÓN A ACOMPAÑARLOS 

EN SUS FIESTAS TRADICIONALES. 

 
 
 
 

DÍA MIÉRCOLES 13 DE DICIEMBRE  2023. 
ASISTÍ A PALACIO DED GOBIERNO CON LA SRIA. DE GOBIERNO. 
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DÍA MIÉRCOLES 13 DE DICIEMBRE  2023. 
REUNIÓN CON PERSONAL DE TESORERIA. 

  
 

DÍA JUEVES 14 DE  DICIEMBRE  2023. 
ASISTÍ A LA COMUNIDAD DE AMADO NERVO A LA ESCUELA PRIMARIA 

A LA ELABORACIÓN DE PIÑATAS. 
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DÍA JUEVES 14 DE  DICIEMBRE  2023. 
ASISTÍ A LA COMUNIDAD DE AMADO NERVO EN DONDE ME REUNI CON EL 

ING.PABLO DE GOBIERNO PABLO DE GOB. DEL EDO. 

   



 

 

PRESIDENCIA MUNICIPAL  

 
DÍA VIERNES 15 DE DICIEMBRE  2023.  

ASISTÍ AL MUSEO INTERACTIVO EN DONDE SE GALARDONO AL 
MEJOR MIGRANTE, ISIDRO CASTELLÓNN LÓPEZ. 

 

 
 

DÍA VIERNES 15 DE DICIEMBRE  2023.  
ASISTÍ A LAS OFICINAS DE DESARROLLO SUSTENTABLE  

A REVISIÓN DEL TRABAJO  QUE COMPRENDE EL PLAN DE DESARROLLO MUNICIPAL CON VISIÓN 2050. 
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DÍA VIERNES 15 DE DICIEMBRE DEL 2023. 
ACOMPAÑE AL SR. ISIDRO CASTELLON D. GALARDONADO CON EL PREMIO  

ERNESTO GALARZA. 

  
 

DÍA SÁBADO 16 DE DICIEMBRE DEL 2023. 
ASISTÍ AL EVENTO DEL SR. ISIDRO CASTELLÓN DELGADO 

EL CUAL FUE EN EL CONGRESO DEL EDO. 
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DÍA DOMINGO 17  DE DICIEMBRE DEL 2023. 
ASISTÍ A LA COM. DE CUASTECOMATE 

CABALGATA 2023.  

   
 
 

DÍA LUNES 18 DE DICIEMBRE  DEL  2023. 
ASISTÍ A LA COMUNIDAD DE MILPILLAS, BAJAS A LA 

CONFORMACION DE COMITÉ PARA EL PROGRAMA DE BENEFICIARIOS 
DEL CONVENIO QUE SE LLEVO A CABO JUNTO CON IPROVINAY. 
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DÍA LUNES 18 DE DICIEMBRE DEL 2023. 
CONVIVIO CON SOCIOS DE LA TERCERA EDAD 

  
 
 

DÍA LUNES 18 DE DICIEMBRE DEL 2023. 
ME REUNÍ CON PERSONAS QUE SON GUIAS TURISTICAS Y EL ARQ. PAUL GLEZ. 
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DÍA MIÉRCOLES 20 DE  DE DICIEMBRE  DEL 2023 
ASISTÍ A LA CANCHA DEPORTIVA UBICADA ENLA COLONIA MAGISTERIAL 
ARRANQUE DE OBRA “REMPLAZO DE CARPETA DE PASTO SINTETICO”. 

  
 

 
DÍA MIÉRCOLES 20 DE  DE DICIEMBRE  DEL 2023 

ENTREGA DE ESTUFAS ECOLÓGICAS COMUNIDAD DE: MILPILLAS, BAJAS. 
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DÍA JUEVES 21 DE DICIEMBRE DEL 2023. 
ASISTÍ CON EL GOBERNADOR A LA ENTREGA 

DE AMBULANCIAS Y APARATOS ORTOPÉDICOS. 

   

 
DÍA JUEVES 21 DE DICIEMBRE DEL 2023. 

ASISTÍ A LA COMUNIDAD DE AMADO NERVO A LA 
POSADA NAVIDEÑA. 
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DÍA VIERNES 22 DE DICIEMBRE DEL 2023. 
ATENDÍ AUDIENCIAS. 

  
 

DÍA VIERNES 22 DE DICIEMBRE DEL 2023. 
ASISTÍ A LA COMUNIDAD DE TEPETILTIC A ATENDER LA INVITACION 

QUE REALIZO GOB. DEL EDO. ATRAVES DE INFRAESTRUCTURA. 
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DÍA VIERNES 22 DE DICIEMBRE DEL 2023. 
ASISTÍ AL ARRANQUE DE OBRA DE LA COLONIA 

BUENOS AIRES. 

  
 
 

DÍA SÁBADO 23 DE DICIEMBRE DEL 2023. 
ASISTÍ A UN CONVIVIO CON UNA FAMILIA DE LA COM. DE 

AMADO NERVO. 
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DÍA SÁBADO 23 DE DICIEMBRE DEL 2023. 
REUNIÓN CON AUTORIDADES LOCALES. 

 
 

 
 

DÍA LUNES 23 DE OCTUBRE DEL 2023. 
ASISTÍ A LA ESCUELA FRANCISCO VILLA 
DE LA COMUNIDAD DE AMADO NERVO. 

EN DONDE SE LLEVO A CABO LA FERIA DE LA SALUD. 
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DÍA DOMINGO 24 DE DICIEMBRE  DEL 2023 
ASISTÍ A LA COMUNIDAD DE TEQUILITA A 
PARTICIPAR EN LA POSADA NAVIDEÑA. 
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DÍA MIÉRCOLES 26 DE DICIEMBRE DEL 2023. 
ASISTÍ A LA CONVIVENCIA DE POSADA NAVIDEÑA QUE SE HIZO 

EN HONOR DE LOS TRABAJADORES. 
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DÍA MIÉRCOLES 27 DE DICIEMBRE DEL 2023. 
ASISTI JUNTO CON EUN EQUIPO DEL AYUNTAMIENTO A LA COMUNIDAD 

DE AMADO NERVO EN DONDE EMPEZAMOS CON TRABAJOS DE PINTURA. 

   
  
 

DÍA MIÉRCOLES 27 DE DICIEMBRE DEL 2023. 
ACUDÍ A LAS COMUNIDADES DE CERRO PELÓN Y TEQUILITA  

EN DONDE SE HIZO ENTREGA DE ESTUFAS ECOLÓGICAS. 
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DÍA MIÉRCOLES 27 DE DICIEMBRE DEL 2023. 
ASISTÍ A AFESTAS PATRONALES DE CUATECOMATE. 
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DÍA JUEVES 28 DE DICIEMBRE DEL 2023. 
ACUDÍ A LAS COMUNIDADES DE: TEPETILTIC (ARRANQUE DE OBRA  

“SUMINISTRO E INSTALACION DE MALLA CICLON”). 
PUERTA DEL RÍO “ARRANQUE DE OBRA “SUMINISTRO E INSTALACION DE GRADAS METALICAS” 
LAS GUASIMAS ARRANQUE DE OBRA “CONSTRUCCIÓN DE BANQUETAS EN TELESECUNDARIA. 

TEQUILITA ARRANQUE DE OBRA “CONSTRUCCIÓN DE EMPEDRADO EN SECO”. 

   

  

 

 


